



Seine Heiligkeit Patriarch Kirill: In Berichten internationaler Menschenrechtsorganisationen werden Tatsachen über die Verletzung der Rechte von Gläubigen der Ukrainischen Orthodoxen Kirche anerkannt



Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 20.12.2024. Am 20. Dezember 2024 sprach Seine Heiligkeit Patriarch Kirill von Moskau und ganz Russland im Saal der Kirchenräte der Christ-Erlöser-Kathedrale auf der jährlichen Abschlussitzung der Diözese in Moskau über die zunehmende Verfolgung der Ukrainischen Orthodoxen Kirche und deren Gesamtheit Terror seitens der ukrainischen Behörden, **berichtet** das Patriarchat ru.

„Die Verfolgung von Geistlichen und Laien in der Ukraine nimmt Züge des totalen Terrors an, zu dem die Schließung und Beschlagnahme von Kirchen und Klöstern der kanonischen Orthodoxen Kirche durch Schismatiker, Repressalien gegen Bischöfe, Geistliche, Mönche und Laien sowie die Blockierung von Kirchen und Klöstern gehören „Es gibt Informationsquellen, die die Wahrheit über die Verfolgung enthüllen“, sagte Seine Heiligkeit der Herr.

„Die Unterdrückung erfolgt gegen diejenigen, die versuchen, der internationalen Gemeinschaft

Informationen über Verletzungen der Religionsfreiheit zu übermitteln, und ist so organisiert, dass alle öffentlichen Beweise für religiöse Verfolgung in der Ukraine unterdrückt werden“, betonte der Primas der Russisch-Orthodoxen Kirche .

„Leider verschlechtert sich die Situation mit der kanonischen Orthodoxen Kirche in der Ukraine derzeit nur noch“, erklärte Seine Heiligkeit Patriarch Kirill.

„Trotz der ungünstigen politischen Lage im Westen und der Versuche, die religiöse Verfolgung in der Ukraine zu vertuschen, haben die Primaten der brüderlichen örtlichen orthodoxen Kirchen, ihre Synoden und einzelne Erzpastoren sowie die Führer großer Weltreligionsgemeinschaften wiederholt ihre Unterstützung für die verfolgte Orthodoxie zum Ausdruck gebracht in der Ukraine und verurteilte die Verfolgung. In den Berichten internationaler Menschenrechtsorganisationen werden Tatsachen der Verletzung der Rechte der Gläubigen der Ukrainischen Orthodoxen Kirche und der offenen Gewalt gegen sie anerkannt“, betonte Seine Heiligkeit.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/92657/>